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~~~I carabinieri hanno trovato sul Ilosto un cellulare

Furto con ··spaccata" al bar

Rassegna

Successo
per llVitael1
• BASTIA UMBRA 
Si è chiusa ieri "Vi
tae" , rassegna del
tempo libero, quali
tà della vita e turi
smo del benessere a
Bastia Umbra.
La manifestazione,
che ha avuto luogo
nei padiglioni 8 e 9
del centro fieristico
di Bastia Umbra a
partire da giovedì 25
ottobre, ha riscosso
un grande successo.
Workshop, conve
gni, spettacoli, di
mostrazioni e degu
stazioni hanno ca
ratterizzato questa
prima edizione della
rassegna, pensata e
realizzata per cele
brare ciò che di me
glio propone la de
stinazione Italia e
che più rimane po
sitivamente impres
so nella memoria
dell'ospite straniero:
la qualità della vita,
la ricerca del benes
sere.
L'intento della ma
nifestazione "Vitae"
è stato quello di voler
mettere in evidenza
tante eccellenze pre
senti in Italia che
pongono la dovuta
attenzione alla per
sona e a concetti di
benessere a volte di
menticati dalla quo
tidianità.
Nel corso della ras
segna del tempo li
bero, accanto alla
qualificata offerta
espositiva, i nume
rosi visitatori sono
stati coinvolti in mo
menti d,i incontro
sulle nuove frontiere
del turismo ed han
no potuto testare la
cosiddetta "vacanza
attiva" .
Roldano Boccali

• ASSISI - 17 diploma
tici iracheni saranno
ospiti di Assisi il pros
simo 2 novembre, pro
venienti da Bagdad,
per frequentare un ma
ster di Alta formazione
in studi politici e re
lazioni internazionali,
organizzato dalla So
cieta' italiana per l'Or
ganizzazione interna
zionale, Direzione ge
nerale per il Mediter
raneo e Medio Oriente
del Ministero affari
esteri. Il master si pone
l'obiettivo di contribui
re a sostenere il pro
cesso di modernizza
zione e di riforma della
pubblica amministra
zione irachena, e al po
tenziamento delle rela
zioni italo-irachene.

Master
Diplomatici
da Bagdad

e.
Il sindaco riceve il presidente
della Repubblica del Paraguay

TODI - S'è svolta ieri mattina la visita
del presidente della Repubblica del Pa
raguay, Oscar Nicanor Duarte Frutos e

, di una delegazione del Governo com
posta dal ministro degli Esteri e can
celliere e dai ministri della Comunica
zione, dei Lavori pubblici e dell'Educa
zione. Ad attendere le autorità para
guayane, arrivate in città intorno alle
11.30 e guidate dall'ambasciatore della
Repubblica del Paraguaypresso la San

ta sede, Geronimo NarvaezTorres, assieme al sindaco di Todi Antoni
no Ruggiano, alcuni dei suoi più stretti collaboratori, fra cui il
consigliere Claudio Ranchicchio e i componenti della giunta Antonio
Serafini e Bruno Bertini. La visita s'è svolta con un colloquio informa
privata, seguito alle presentazioni di rito e lo scambio di omaggi
simbolici. La delegazione paraguayana, accompagnata dal consiglie
re provinciale Giovanni Montani, ha poi attraversato le vie della città
per una breve visita ad alcuni dei luoghi più caratteristici.

Maria Vittoria Crotteschi

zazione di una piscina a servizio degli
impianti sportivi di Spina. Una strut
tura che è da alcuni anni ormai in
disuso e per la quale c'è in programma
non solo la ristrutturazione ma anche
la realizzazione di una copertura. L'at
tuale impianto è dotato di una piscina
delle dimensioni 25X15 metri, per
un'altezzachevadal,70a2,50metri. A
questa si unisce una vasca più piccola,
che era destinata ai bambini, delle di
mensioni 8X4,50 metri, per un'altezza
fissa di 0,60 metri. L'obiettivodell'am
ministrazione comunale è riportare
!'impianto alla sua piena funzionalità
(gli interventi interesseranno anche gli
edifici adiacenti, utilizzati come spo
gliatoi e zone di servizio all'intera
struttura) e di dotarlo di una copertura
che permetterà il suo utilizzo durante
tutto l'anno.
Il bando per l'aggiudicazione dei lavori
scadrà il prossimo 28 novembre.

Massimo Fraolo

Fla. Pago

stente incremento di presenze, nel
corso degli ultimi anni, all'interno
di manifestazioni organizzate dalla
municipalità, quali "Coloriamo i
cieli", ormai punto di .riferimento
sia per appassionati del genere che
per comuni cittadini. Chiediamo

questo collegamento
- continua l'assessore
allo Sviluppo econo-
mico - per implemen
tare la nostra offerta
territoriale di servizi e
per offrire un'ulterio
re agevolazione ai tu
risti presenti, con
sentendo di raggiun
gere più agevolmente
e senza alcun sposta-
mento, altre aree del

bacino". Attualmente gli usuali ser
vizi di linea dei traghetti, a Casti
glione del lago, risultano affiancati
anche da servizi posti in essere da
taluni privati.

anche il rifacimento di un tratto di
marciapiede) è di 138 mila euro. Scade
invece il 12 dello stesso mese l'aggiudi
cazione dei lavori relativi alla frazione
di Castello delle Forme, che anche qui
avranno ad oggetto un rifacimento
strutturale della pavimèntazione in al
cune vie interne: !'importoèdi 110mila
euro. I lavori più attesi, ma anche più
consistenti (l'importo è di 198mila eu
ro) sono però quelli relativi alla realiz-

• Per
collegare
Isola Polvese
eCastiglione
del Lago

ASanta Maria degl i Angel i
Cade dal balcone
muore pensionato
• ASSISI - Un pensionato di cirèa 60 anni,
S.M. di Santa Maria degli Angeli, è morto
nella notte tra sabato e domenica all'ospe
dale Silvestrini di Perugia, dove era rico
verato dopo essere caduto dal balcone della
sua abitazione: il pensionato sarebbe sci
volato, pare mentre era in piedi sulla rin
ghiera intento a sistemare un qualche tipo
di protezione per le piante, probabilmente
per una tragica fatalità o per un attimo di
distrazione. La caduta, data l'altezza non
elevata del balcone, non è stata fatale, an
che se l'uomo ha riportato lesioni interne e
traumi piuttosto gravi. I medici del 118,
constatate le condizioni dell'uomo, ne han
no disposto il ricovero all'ospedale Silve
strini di Perugia, dove l'uomo è deceduto
nella notte a causa di un improvviso ag
gravarsi delle sue condizioni.

Isola Polvese e Castiglione del Lago.
L'area insulare risulta infatti rag
giungibile unicamente attraverso
corse in partenza dal molo di San
Feliciano.
"Non si tratta di un capriccio immo
tivato, ma una necessità importan
te per l'incremento del
flusso turistico all'in
terno del territorio 
evidenzia Giuliano Ca
savecchia -. Ci rendia
ma conto che il collega
mento tra queste due
zone dell'invaso costi
tuisce una tratta consi
stente, ma ribadiamo
la necessità di questo
servizio" .
"Castiglione del Lago,
vista la sua posizione di confine tra
due aree ragionali, - ribadisce Giu
liano Casavecchi - si è rapidamente
trasformata in un polo turistico di
tutto rispetto. A provarlo, il cansi-

MARSCIANO

MARSCIANO - Scadranno a breve, en
tro il mese di novembre, le aggiudica
zioni di alcuni appalti per lavori edilizi
che interesseranno alcune strutture
del territorio.
Uno dei bandi ha ad oggetto alcuni
lavori di rifacimento infrastrutturale e
di pavimentazione del centro storico
della frazione di Villanova: la scadenza
per l'aggiudicazione è il 14 novembre e
l'importo dei lavori (in cui è compreso

Stanziati 198mila euro per l'impianto sportivo

ASpina la piscina sarà ristrutturata

oltre 10.000 euro, e nelle set
timane prima ancora un'al
tro barnei pressi della stazio
ne era stato preso d'assalto
dai ladri perché aveva al suo
interno macchinette per vi
deopoker.
La notte tra sabato e domeni
ca si è rivelata particolar-

mente 'inten
sa' per i carabi
nieri, che
nell'ambito di
controlli nei
pressi della
Rocca Maggio
re hanno tro
vato alcuni ra
gazzi che si
erano intro

dotti nella struttura entran
do grazie ad un buco sulla
rete (pare già presente): i mi
litarihannoavvisatolefami
glie dei ragazzi, ed ora spet
terà al Comune richiudere il
buco per evitare altri ingressi
'sgraditi' .

• Scassinati
i videopoker
per soli
500 euro

TRASIMENO

Tecla Bolognini
Castiglione del Lago

Un territorio, crocevia tra le sponde
del Trasimeno e l'area della bassa
Toscana, che sta attraversando un
periodo di espansione economico
commerciale, divenuto irrinuncia
bile punto di riferimento per una
porzione consistente del flusso turi
stico dell'invaso.
Una zona quindi, quella di Casti
glione del Lago, in cui secondo alcu
ni amministratori, si rendono ne
cessari interventi di riorganizzazio
ne ed ampliamento di taluni servizi
essenziali, in sintonia con le muta
te esigenze del territorio lacustre.
Una serie di intendimenti che, se
condo l'assessore allo Sviluppo eco
nomico della munincipalità lacu
stre, Ciuliano Casavecchia, potreb
bero concretizzarsi nell'istituzione
di una linea aggiuntiva di traghetti,
in g7ac.:J .::: collegare direttamente

La richiesta dell'assessore Casavecchia

"Traghetti, serve una linea in più"

Flavia Pagliochini
Assisi

Dopo Perugia, la "moda" del
furto con "spaccata" prende
piede anche ad Assisi, dove
nella notte tra sabato e do
menica ignoti hanno rapi
nato il bar di Porta Perlici,
nelle vicinan-
ze del parcheg
gio di Piazza
Matteotti. I la
dri hanno
spaccato la ve
trina, ed han
no scassinato
le macchinette
dei videopo
ker, per un
bottino di appena 500 euro.
Sul posto sono intervenuti i
carabinieri del nucleo radio
mobile di Assisi, che pare
avrebbero rinvenuto anche
un cellulare: i militari stan
no ora cercando di capire se il
telefono è in qualche modo
collegato agli autori del fur
to, in particolare se appar
tenga ai ladri o sia anch'esso
stato rubato. Le macchinette
dei videopoker si conferma
no dunque croce dei gestori
dei bar e delizia dei ladri: ne
sanno qualcosa i gestori del
"BarBuffet" della stazione di
santa Maria degli Angeli,
che in pochi mesi hanno su
bito quattro furti. I primi di
ottobre i ladri si sono intro-·
dotti nel locale rubando l'in
casso, i biglietti del gratta e
vinci, ricariche del telefono e
tabacchi: solo l'allarme ha
impedito ai ladri di scassina
re le macchinette dei video
poker (probabilmente il vero.
obiettivo), ma il bottino è
stato comunque ingente, at
tomo ai quindidmila euro.
Nel maggio scorso invece,
nel giro di pochi giorni, l'at
tività ha subito altri due fur
ti: il primo, avvenuto nella
notte tra il primo e il due
maggio aveva fruttato ai la
dri oltre 45.000 euro tra siga
rette, ricariche del telefono,
biglietti della lotteria e grat
ta e vinci, mentre nel secon
do caso il bottino era stato di


